



No.6 コミュニティ・スクールだより

外日角小学校
校長 稲垣 一郎
学校コーディネーター
金谷 真恵

7月に入り、夏休みまであと少しとなりました。
連日猛暑が続いていますが、7/11（月）～15（金）の期間に校舎裏手にあるフジバカマ園の除草作業を地域の皆様と行いました。



昨年外小に飛んできた、
アサギマダラです



春に一度草むしりをしたのですが、気温が上がるといっきに伸びてしまい、こんな状態になってしまいました。そこで除草作業のお願いの回覧板を回したところ、連日地域の方々がお手伝いに来てくださいました。



草を取った所には、雑草対策で廃材を利用した瓦チップを敷き、長休み時間や昼休み時には5年生も草むしりのお手伝いをしてくれました。



とてもきれいなフジバカマ園が出来上がったのですが、実はフジバカマが「白絹病」という病気になってしまいました。毎日フジバカマを見て、枯れそうな枝はすぐに抜いているのですが、被害は広がっています。

秋になり花が咲き、アサギマダラが飛んでくるまで、少しでも多くのフジバカマが残ることを祈るばかりです。

地域の皆様、ありがとうございました。

